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ＲＩ第 2820地区       

 

 

 

 

 

     

2010-2011年度 ＲＩ会長       次回例会予定 ３月２日 休会 定款第６条第１節 

レイ・クリンギンスミス     ３月９日  

 

 

VOL. ４８  No.２７ （通算Ｎｏ．2268）      

 

２０１１年２月２３日（水）例会プログラム 

点 鐘 

ロータリーソング 

ビジター紹介 

出席報告 

ＳＡＡ報告 

諸 報 告  

幹事報告 

会長挨拶                             

外部卓話 

    常総市長 長谷川典子様             「大洗アクアワールド」 

                                          写真提供：石塚克己会員 

 

                                        

                                           

２０１０－２０１１年度      会長 白 井   豊        幹事 大 塚 令 昌 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例 会 場 ・ 例 会 日≫      ≪事 務 所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790   〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3F            釜久ビル 3F 

毎週 水曜日 12:30～13:30  ☎ 0297-22-1251   ℡0297-30-0875    Fax0297-30-0876 

E-mail   mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

URL   http://www.mitukaido-rc.jp/ 

mailto:mitsu-rc@lapis.plala.or.jp
http://kinuyou.com/rc/
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例会報告  Vol.４８ No.２６（No.2267） ２月９日（水）晴れ (司会 染谷正美副委員長） 

本例会での主な事項 

☆会長挨拶                 ☆国際奉仕委員会フォーラム 

            

 

ビ ジ タ ー 

米山奨学生 ヨードスラーン・パティポンさん 

 

委 嘱 状 

 

石塚克己会員 （新世代奉仕委員会 ローターアクト委員） 

 

幹 事 報 告  大塚令昌幹事 

週報受理クラブ なし 

例会変更通知   なし 

臨時理事会の報告   千姫賛助金・・・・・例年通り五万円    承認されました。 

 

会 長 挨 拶  白井 豊会長 

皆さん、こんにちは。 

 今朝は起きた時に雪が積もっていなかったので「あー、よかった！」と思

ったのもつかの間、随分降り出しました。 

 雪といえば、7 日の月曜日から「札幌雪まつり」が開催され、テレビや新

聞でも報道されています。第 1 回目は昭和 25 年で市内の中学生・高校

生による雪像 6基でしたが、今年は第 62回目に当たり、雪像は 252基、

国際的にも有名な祭りとなりました。雪輸送には5ｔトラックで約 6,500台に

なるそうです。上の娘はよく札幌に出張するのですが、今回は運良くか悪

くか雪まつりの開催期間と重なり、開催期間中は大変な混雑となるので、前日の土・日がお勧めだという

ので雰囲気を味わってきました。雪像も氷像も殆ど出来上がっており、夜はライトアップされ、それは幻想

的で、その巨大な像には驚かされました。皆さんの中でも多くの方が訪れたことがあるかと思います。娘

は仕事が終わった後、支笏湖に寄り「氷濤まつり」を見てくるのだそうです。支笏湖は日本最北端の不凍

湖で、約 80 本のホースで湖水を汲み上げ、24 時間体制でスプリンクラーで噴き続け、寒さと自然が生み

出すモニュメントが素晴らしいそうです。どちらも期間中は 3 連休となるので、賑やかな祭りとなりそうで

す。 

 11日は「建国記念日」ですが、現在日本には合計 15日の祝日があり、この日数は世界最多です。この

他に慣例の様に休みとなっている年末年始を加えると 20日以上という多さです。20年前までは日本人は

働き過ぎだ、と世界各国から猛烈な非難を受けましたが、このように日本各地に続いている祭りに集まる

大勢の人々を見ると、日本人の考え方も随分変わってきたような気もします。 
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 それにしても、旅の鉄則である「寒い土地には寒い時期、暑い土地には暑い時期に」とは、良く言ったも

のだと思います 

 どうぞ寒さに負けず、この冬寒さを楽しみましょう。本日の例会もよろしくお願い致します。 

 先週の理事会で決定したことをご連絡いたします。2月 20日のＩＭの参加予定者は 29名です。社会奉

仕委員会では、今年度つくばみらい市にベンチを寄贈する予定ですが大串委員長が体調不良の為、3

月以降になります。3月 2日（水）の例会は定款第 6条第 1項により、休会とします。 

 パティポンさん、残り僅かになりましたが最後まで頑張って勉強に励んで下さい。 

 以上、挨拶を終わります。ありがとうございました。 

 

国際奉仕委員会フォーラム    石塚克己会員 

「倉持委員長の代理で交換学生滞在記録を報告させていただきます。1月 19日付、週報にはクラブ事務

所カメラ、IT 委員会カメラによる写真が掲載されていますが、今回はホストファミリー始め、ご協力いただ

いた会員ご家族からも写真の提供がありました。かねてより委員長がぜひ、例会で紹介できればというこ

とでしたので多少重複しますが順に報告いたします」 

 



 ２月は世界理解推進月間です 

 T H E  W E E K L Y  R E P O R T 

 4 

 

 

出 席 報 告 （登坂 寛副委員長） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜暇 メーク 出 席 率 

５７名 ４１名 １６名 ０名 １６名 １００．００％ 
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ニコニコボックス 北村英明委員長              入金計 ￥16,000   累計 ￥1,526,000  

寒さに負けず頑張りましょう。    白井会員 

倉持委員長の代理で交換学生報告をさせていただきます。  石塚（克）会員 

雪やんで良かったです。  門脇会員 

今日も元気な隅屋さんとお会いできました。  五木田（裕）会員 

パティポンさん、頑張って下さい。  北村（英）会員 

先週休みました。今月も宜しくお願いします。   石塚（幸）会員 

今日、出席出来ました。  山野井会員 

例会欠席しました。   松崎・染谷（昭）  各会員 

 

 

会報委員会 秋田政夫委員長 石塚利明副委員長 穂戸田好範委員 石塚幸一郎委員 

 

 平成２３年２月２０日（日） 
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会員の皆様、お疲れ様でした。 


